Pratiquement tout le monde a entendu parler de la pandémie du coronavirus. Jusqu'à présent, la plupart des gens vivaient avec un sentiment relatif de sécurité – de l'eau chaude dans le robinet, des étagères pleines dans les épiceries, des médicaments dans les pharmacies –ils pourraient cependant faire avec un peu plus d'argent. Toutefois, les horribles scènes qui se déroulent en Chine communiste, où des cadavres peuvent être vus gisants dans les rues ainsi que les étagères de magasins vides et des villes entourées par les militaires en Italie, ont détruit cette vue

Soudainement, il s'avère que la prospérité contemporaine peut s'arrêter à tout moment et faire place à la peur, à la lutte pour la survie, à la menace d'infection et à la mort. Rendu où nous en sommes, ça vaut la peine de se demander une simple question:

MON SENTIMENT DE SÉCURITÉ **EST-IL BIEN FONDÉ?**

Après tout, avant la pandémie du coronavirus, à tout instant, vous pouviez avoir une crise cardiaque, recevoir un diagnostic de cancer ou être heurté par une voiture. Cependant, la probabilité de tels événements était plus faible que celle de tomber malade au cours d'une pandémie.

Personne parmi nous ne sait si nous allons contracter le SARS-CoV-2 et si nous allons y survivre. Mais personne ne doute que tôt ou tard, nos vies prendront fin et nous mourrons. **ET PUIS QUOI?**

DANS CETTE SITUATION, NOUS AVONS L'OCCASION PARFAITÉ DE PENSER SERIEUSEMENT À DIEU.

Les gens à l'époque biblique vivaient dans un monde où ils étaient exposés à bien plus de dangers que l'homme moderne. Toujours est-il que même lorsque confrontés à de grandes menaces, ils disaient hardiment:

> «Quand je marche dans la vallée de l'ombre de la mort, Je ne crains aucun mal ...» Psaumes 23

Savez-vous pourquoi l'auteur de ce psaume, le roi David, n'avait pas peur du mal ou du danger qui l'entourait? Lisons ce verset de la Bible dans son intégralité:

> «Ouand je marche dans la vallée de l'ombre de la mort, Je ne crains aucun mal, **CAR TU ES AVEC MOL»**

C'est la protection bienveillante de Dieu Tout-Puissant qui donnait aux gens un tel sentiment de sécurité.

AIMERIEZ-VOUSÉGALEMENT L'AVOIR ET ÊTRE LIBRE D'ANXIÉTÉ ET DE PEUR?

Les gens de la Bible savaient que même la mort n'était pas la pire tragédie et qu'elle ne signifiait pas la fin de la vie:

«Car j'ai l'assurance que ni la mort ni la vie, ni les anges ni les dominations, ni les choses présentes ni les choses à venir, ni les puissances, ni la hauteur, ni la profondeur, ni aucune autre créature ne pourra nous séparer de l'amour de Dieu manifesté en Jésus-Christ notre Seigneur.» Romains 8:38-39



Pourquoi alors les gens de la Bible n'étaient-ils pas inquiets quant à leur avenir ici sur terre ni de celui après la mort?

La réponse est simple. Ils ont reçu des promesses de Dieu et leur ont fait confiance! L'Apôtre Paul partage ce secret en quelques mots:

> «... je sais en qui j'ai cru» 2 Timothée 1:12

En qui avez-vous confiance ? En vous-même ? Au prêtre ? À une police d'assurance ? À des services de santé? Au gouvernement?

Même une brève analyse de chacun de ces éléments vous montrerait qu'ils sont trop faibles ou trop peu fiables pour vous donner un véritable sentiment de sécurité.











